



## Sternsinger auch im Rathaus

Seit dem 2. Januar sind in der Pfarrgemeinde St. Peter und Paul Lauterbach-Schlitz mehr als 50 Jungen und Mädchen als Sternsinger in Gewändern der Heiligen Drei Könige unterwegs und bringen den Segen zu den Menschen in Lauterbach und Schlitz sowie in den Stadtteilen. Nach einem kurzen Gesang bringen sie am Türsturz die Zeichen „20\*C+M+B+16“ an und sammeln gleichzeitig für bedürftige Kinder weltweit. Das diesjährige Motto ist „Segen bringen, Segen sein. Respekt für dich, für mich, für andere – in Bolivien und

weltweit.“ Am Montag besuchten die Sternsinger auch Bürgermeister Rainer-Hans Vollmöller, der seit einiger Zeit sein Büro in der Hintergasse 3 hat. Die Sternsinger überbrachten den Segen und hefteten die bekannten Zeichen an den Türsturz und wünschten dem Stadtoberhaupt sowie seinem Personal für das neue Jahr Gottes Segen. Zu sehen sind (von links): Malte Schimanski, Bürgermeister Rainer-Hans Vollmöller, Fenai Farkas, Philipp Stehling und Paul Schimanski.

(alf)/Foto: Hahner